

## La M-603 se transformará en un bulevar urbano y se renombrará como la Gran Vía de **ALCOBENDAS**

El Gobierno de CS y PSOE ha presentado el anteproyecto para hacerla accesible, sostenible y urbana

### **ALCOBENDAS**, 1 (EUROPA PRESS)

El alcalde de **ALCOBENDAS**, Aitor Retolaza (CS), y el vicealcalde, Rafael Sánchez Acera (PSOE), han presentado el estudio para transformar la carretera M-603 en un nuevo bulevar urbano que se renombrará como la Gran Vía de **ALCOBENDAS**.

La denominación pretende honrar la importancia que "ha tenido, tiene y tendrá esta vía en los próximos años". La Comunidad de Madrid transfirió hace unas semanas la M-603, conocida como la carretera de Fuencarral, a la red viaria de titularidad municipal.

Ahora, el Ayuntamiento ha presentado un anteproyecto para transformarla y hacerla más accesible, sostenible y urbana. Se estima que inicialmente supondrá una inversión municipal de 18 millones de euros y que su primera fase se ejecutará en los próximos cuatro años.

La Gran Vía de **ALCOBENDAS** será una arteria vital, que conectará "importantes áreas comerciales" con la ciudad de una manera más sostenible. La intención del Gobierno local es acabar con la que han calificado como una "brecha de la ciudad", y posibilitar así la atracción de más empleo e inversión a la zona.

El alcalde, Aitor Retolaza, ha explicado que ya hay nuevos proyectos empresariales en marcha en este entorno, en concreto en los terrenos de antiguos concesionarios de automóviles.

Retolaza ha explicado que el anteproyecto pretende resolver los problemas que presenta actualmente la M-603. Carece de aceras, de pasos de peatones, no existe conexión entre ambos sentidos y está mal comunicada tanto con el vehículo privado como con el transporte público, que apenas tiene paradas en sus casi dos kilómetros.

La remodelación proyectada prevé la construcción de nuevas y amplias aceras que sustituirán a las sendas creadas por los peatones durante años, se crearán carriles bici, pasos de peatones que funcionarán con pulsadores y nuevas plazas de aparcamiento.

La que se denominará como la Gran Vía de **ALCOBENDAS** será renaturalizada, con árboles de alineación y parterres, y estará mejor comunicada con la red urbana de autobuses. El Gobierno municipal ha anunciado que la redacción técnica del proyecto técnico para transformar la M-603 se sacará a concurso con los nuevos presupuestos municipales de 2023, y será uno de los proyectos prioritarios del próximo mandato municipal.